

Communiqué de presse :

09/10/2023

Les personnels du collège Lucie Aubrac de Villetaneuse (Seine-Saint-Denis) ont reconduit leur mouvement de grève ce lundi 9 octobre suite aux conditions de travail inacceptables dans l'établissement.

L'exercice de nos métiers s'est particulièrement dégradé du fait de dysfonctionnements majeurs en matière de santé et de sécurité notamment. Plusieurs postes essentiels ne sont pas pourvus à ce jour : assistant social, infirmière à temps plein, secrétaire de direction. Ces absences nuisent à l'égalité des chances entre les élèves.

En outre, l'état général du bâtiment, fragilisé, provoque un climat de travail délétère : problèmes d'étanchéité, d'installation de logiciels de suivi de la scolarité de nos élèves, issue de secours condamnée, locaux détériorés...

Les réponses écrites de la DSDEN et du Conseil départemental sont insuffisantes au regard de nos revendications.

C'est pourquoi nous exigeons une audience auprès des autorités compétentes et nous rassemblons à cet effet ce lundi 9 octobre à 14h devant la DSDEN de Bobigny.

Les personnels du collège Lucie Aubrac de Villetaneuse